

# Wochenrückblick der 1. Kalenderwoche 2023

Liebe Eltern,

im neuen Jahr starteten wir mit den Ferien voll durch. Wenn man Kinder fragt, was diese gerne machen möchten, kommen die besten Dinge zusammen. Eine große Idee war es, einen kleinen Stand aufzubauen und dort Getränke und Eis zu verkaufen (natürlich wurde nicht mit Echtgeld, sondern mit Steinen gezahlt 😊). Einige Kinder brachten auch die letzten Lebkuchen von zu Hause mit, um diese hier zu kreieren und zu dekorieren.



Mittwoch haben wir alle unser Lieblingsspielzeug mitgebracht. Es war egal, ob dieses Spielzeug der Weihnachtsmann gebracht hat oder das liebste Kuscheltier von zu Hause war. Jeder durfte sein Spielzeug vor allen präsentieren. Danach gab es noch eine super tolle Tanzeinlage unserer Tanzmäuse.



Am Donnerstag hieß es wieder „Gut Holz“. Wir waren beim Kegelerverein in Sandersdorf und haben ein paar ruhige Kugeln geschoben.



Wir wünschen Ihnen allen ein gesundes neues Jahr und freuen uns auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit mit Ihnen.

Mit freundlichen Grüßen

Denny Huschka